

# PELITA

## Sat Binmas Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Narkoba dan Kenakalan Remaja di SMK Widya Utama

Indramayu - [INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID](http://INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID)

Jul 28, 2023 - 15:23



*Sat Binmas Polres Indramayu Sosialisasikan Bahaya Narkoba dan Kenakalan Remaja di SMK Widya Utama*

Indramayu,- Anggota Satuan Binmas Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan kegiatan penyuluhan mengenai kenakalan remaja dan bahaya narkoba kepada pelajar di SMK Widya Utama Kabupaten Indramayu. Jumat (28/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Binmas IPTU Suprihati Setyaningsih menyampaikan kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para siswi mengenai bahaya kenakalan remaja dan dampak

negatif penggunaan narkoba.

Dalam penyuluhan ini, anggota Satuan Binmas menyampaikan materi yang meliputi dua hal utama.

Pertama, penyuluhan mengenai kenakalan remaja, yang mencakup penjelasan mengenai perilaku kenakalan remaja, faktor pemicu, serta dampaknya terhadap diri sendiri dan lingkungan sekitar. Hal ini dilakukan agar para siswi dapat memahami pentingnya menghindari perilaku kenakalan remaja dan mengedepankan perilaku yang positif.

Kedua, penyuluhan mengenai bahaya narkoba menjadi fokus utama kegiatan.

Anggota Satuan Binmas memberikan pemahaman tentang jenis-jenis narkoba, dampak negatifnya terhadap kesehatan fisik dan mental, serta konsekuensi hukum yang dapat dihadapi oleh pengguna narkoba. Melalui penyuluhan ini, diharapkan para siswi dapat lebih waspada terhadap bahaya narkoba dan menghindari terlibat dalam penyalahgunaan zat tersebut.

Dalam kegiatan tersebut, 25 siswi dari kelas 10 SMK Widya Utama berpartisipasi aktif.

Mereka antusias mendengarkan materi yang disampaikan oleh anggota Satuan Binmas Polres Indramayu.

Selain itu, sesi tanya jawab juga diberikan agar para siswi dapat mengajukan pertanyaan atau memperoleh klarifikasi terkait topik yang disampaikan.

IPTU Suprihati Setyaningsih menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu upaya dari kepolisian untuk menciptakan generasi muda yang unggul, patuh hukum, dan tertib sosial dalam ruang publik.

Dengan memberikan pemahaman sejak dini tentang bahaya kenakalan remaja dan narkoba, diharapkan para siswi dapat menjadi pribadi yang lebih sadar dan bertanggung jawab terhadap diri sendiri dan lingkungannya.

“Kami juga berharap informasi yang telah disampaikan dapat berguna bagi siswi dalam menjalani kehidupan sehari-hari dan menghindari potensi bahaya yang dapat merusak masa depan mereka. Selain itu, kegiatan ini juga sebagai bentuk dukungan dari kepolisian untuk menciptakan lingkungan belajar yang aman dan kondusif bagi para siswa di Kabupaten Indramayu.” Pungkasnya.